

Ruth Fleisch geb. Menold

Danke sagen wir allen die sich in der Trauer mit uns verbunden fühlen, mit uns Abschied nahmen und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonderer Dank gilt:

Frau Winckler-Mann für ihre würdevolle Trauerrede und die Begleitung bei der Urnenbeisetzung, dem Jahrgang 1953, ihren Teilnehmern des Gedächtnistrainings, den Wanderfreunden des Schwäbischen Albvereins Gemmrigheim, den zahlreichen Spendern zugunsten Saving Arms Uganda e.V. sowie der TrauerHilfe Appel für die hilfreiche Unterstützung.

Manfred Fleisch Birgit und Dirk Eyrisch mit Jonathan und Gabriel Jürgen und Elena Fleisch mit David

Lauffen a. N., im Januar 2020